

# El plan de interés regional ya aprobado prevé la construcción de 860 viviendas

## El Ayuntamiento tiene un mes para plantear posibles modificaciones Los interesados pueden inscribirse ya en el registro de demandantes

**MIGUEL ÁNGEL MARCOS**  
NAVALMORAL DE LA MATA

La Junta de Extremadura ha aprobado de forma inicial el Proyecto de Interés Regional (PIR) que permitirá desarrollar en Navalmoral el Plan Especial de Vivienda. Al final el número de viviendas incluidas en esa actuación superará ampliamente lo anunciado -primero 200 y después 650- al llegar hasta 862 en un periodo de ocho años, de las que casi un 40% costarán 60.000 euros.

Según explicó a HOY el presidente de la Agencia Extremeña de la Vivienda, Javier Corominas, se trata de garantizar que se cubrirá la demanda de viviendas protegidas en Navalmoral a corto y medio plazo. Para conocer esa demanda los interesados pueden inscribirse ya en el registro que se ha creado al efecto, ya sea físicamente en la Oficina de Vivienda que existe en el municipio o a

través de la página web juntaex.es o del teléfono 902 402 242. Con ello se conocerá el número real de demandantes, a quienes se informará puntualmente de todos los pasos que se vayan dando.

El PIR ya aprobado pasará ahora al Ayuntamiento, que dispone de un mes para estudiarlo y plantear correcciones o posibles cambios. Una vez transcurridos esos 30 días, y con las modificaciones que hayan podido introducirse, será aprobado de forma definitiva

por el Consejo de Gobierno de la Junta.

Tal y como adelantó este diario hace unas semanas, tan ambiciosa actuación se realizará en la zona conocida como Los Viñazos, donde se han adquirido varias parcelas para ese fin ubicadas entre el tramo urbano de la carretera Nacional V, la vía del ferrocarril y la carretera de Rosalejo, frente al instituto Zurbarán y el barrio de Navarrosa. En total se superan los 175.000 metros cua-

drados. Allí se preve construir 344 viviendas del Plan Especial de 60.000 euros y 518 de tipo de medio, unas de tipología unifamiliar y otras en bloques. Eso sí, no se harán todas a la vez sino que se repartirán en el tiempo en función de la demanda. A corto plazo podrían ejecutarse alrededor de un tercio.

### Un gran parque

Otro aspecto que destaca el presidente de la Agencia Extremeña

### A TENER EN CUENTA

- **Ubicación del proyecto:** en la zona de los Viñazos, junto a la carretera de Rosalejo.
- **Extensión:** 16,5 hectáreas.
- **Viviendas previstas:** 344 de 60.000 euros y 518 de tipo medio, además de un gran parque de 40.000 metros cuadrados.
- **Inscripción de los demandantes:** en la Oficina de Vivienda, en la página web juntaex.es o a través del teléfono 902 402 242.

de la Vivienda es el espacio que se ha reservado para hacer un gran parque, que considera muy necesario para esa zona de Navalmoral. Ocuparía una cuarta parte de los terrenos -cerca de 40.000 metros cuadrados- al concentrar allí todo el suelo para dotaciones. Por ello no solo se haría el parque sino que se dejaría sitio para las dotaciones según vayan siendo necesarias.

La intención de Corominas es presentar públicamente el proyecto en pocas semanas.

**JAVIER COROMINAS**

PRESIDENTE DE LA AGENCIA  
EXTREMEÑA DE LA VIVIENDA



«Se trata de atender toda la demanda que se produzca de vivienda protegida»



Las viviendas del Plan Especial se construirán en Navalmoral junto a la carretera de Rosalejo. / MAM

## Festejos taurinos y caballos, protagonistas de las fiestas de San Marcos en Talayuela

**M. A. M. TALAYUELA**

Mañana comienzan los actos programados por el Ayuntamiento de Talayuela con motivo de las ferias y fiestas de San Marcos, en las que como es habitual cobrarán especial protagonismo el mundo del caballo y los festejos taurinos. En esta línea hasta el martes se sucederán una corrida, novillada de rejones, espectáculo cómico-taurino y suelta de vaquillas al estilo tradicional, además de la popular feria del caballo.

El pregón correrá a cargo de Filadolfo Vizcaino, Juan Carlos Burcio y Alexandra Chaparro, en representación de tres generaciones del municipio. Será a las

nueve de la noche. Una hora después comenzará una verbena en la caseta municipal, con actuación de orquesta y academia de baile incluida.

Una exhibición de tiro con arco en las proximidades del ferial abrirá las actividades del sábado, a partir de las once de la mañana. Al mediodía habrá una garbanzada y por la tarde, a las seis, el primero de los cuatro festejos taurinos programados: los diestros Antonio Barrera, Eduardo Gallo y Pedro Gutiérrez 'El Capea' lidiarán astados de la ganadería El Quintanar. Esta segunda jornada festiva concluirá con un grupo brasileño que, acompañado de una orquesta, animará la noche.



El ferial de Talayuela volverá a estar muy animado. / MAM

En cuanto al domingo, acogerá una tirada al plato, la final regional del Concurso Nacional Canino, misa, una degustación de paella o una novillada de rejones.

### Feria del caballo

Paralelamente a este programa de actos se desarrollará la 18ª edición

de la Feria del Caballo, organizada en colaboración con aficionados a la equitación. El viernes se abrirá el recinto hípico de seis a nueve de la tarde para recibir a los participantes, mientras que el sábado se celebrarán distintas pruebas con entregas de trofeos y premios en metálico.

### ACTOS MÁS DESTACADOS

- **Viernes:** recepción de caballos, pregón y verbena popular.
- **Sábado:** exhibición de tiro con arco, garbanzada, pruebas hípicas y corrida de toros.
- **Domingo:** concurso nacional canino, romería del caballo y novillada de rejones.
- **Lunes:** tirada al plato, talleres y parque infantil y espectáculo cómico-taurino.
- **Martes:** lidia de vaquillas al estilo tradicional y quema de fuegos artificiales.

En la mañana del domingo -última jornada caballista- tendrá lugar la tradicional romería, que recorrerá las calles del municipio con final en el recinto ferial. A su conclusión los asistentes podrán tomar parte en una gimkana y una exhibición de doma libre. La Feria del Caballo concluirá pasadas las tres de la tarde con una comida de hermandad.